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日本の電力を守ろう！渋谷でデモ行進 2011/04/18 06:12 

 原発の火を消させない国民会議 

 

   左翼主催の反原発デモに対抗！ 
   無責任で社会的混乱を招くだけ 

  
 福島原発の事故以来、全国で「原発全面廃止」を訴える左翼デモが相次いでいるが、これとはまったく逆の「日本の電力を守ろ

う！原発の火を消させないデモ行進」が17日、約50人が参加して渋谷界隈で実施され、日曜日の繁華街に繰り出していた人々

の注目を集めた。 
  

  
 渋谷名物のスクランブル交差点を行進するデモ隊。 

  
  このデモを呼びかけたのは、原発の火を消させない国民会議（桜井誠会長＝在日特権を許さない市民の会会長）。同会は、

「我が国のエネルギー問題について国民的合意がなされるまでの間、原発の電力は必要」という現実重視のスタンスで、決して

原発推進ではないと明言しているのが特徴。 
  
 しかし、全国で巻き起こっている「反原発デモ」は無責任で社会的混乱を招くだけであり、特に主催者が反日極左であることを重

視。反原発に名を借りた反日運動が拡大する兆しがあるとして、今回のデモを呼びかけたもの。電力は個人の生活や産業には

必要不可欠な血液にも等しい基本的インフラだが、全国でも「電力を守れ！」と訴えたデモ行進を行ったのは同会がはじめて。

（ニュース調ここまで） 
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これはNHKから公園取通りの坂を下っているシーンです。  

  
 参加された皆さま、お疲れ様でした。私は午前中、統一地方選に出馬する区議の出陣式に参加していて、現場に到着したとき

は既に集会が終わって、ちょうどデモ行進が出発するタイミングでした。同会の場合、ニコニコ動画で生中継されている上、既に

「Doronpaの独り言」で主催者自身が昨日中に報告がアップされていますので、詳しくはそちらをご覧ください。 
  
 録画された動画もニコ動やyou tubeにアップされています。その中から出発前の桜井誠氏のスピーチとデモ終了後の排害

社・金友隆幸氏の動画を貼り付けました。またデモで訴えたコピーとシュプレヒコールのテキストも収録しました。 
  

在特会・桜井誠会長の訴え 

 
日本の電力を守ろう！ 原発の火を消させないデモ行進！！ 

  
 都内では、目についただけでも3月20日に渋谷、3月27日に銀座、3月31日には東京電力前、4月10日には芝公園と高円寺

でかなりの規模の反原発デモが行われています。このうち高円寺は主催者発表で15.000人ですがロイターは5000人と伝えて

おり、これが恐らく警察発表の数字でしょう。 
  
 桜井氏によると、警察関係者の話として、左翼主宰のデモにノンポリが加わって規模が拡大しているのは確かだそうです。それ

にしても左翼独特のおかしなコスチューム、音楽に踊り等々を見ると、鳥肌が立ってきますよ、本当に。いま、原発を止めたら、約

30％の電力が失われるわけですから、原発反対を叫ぶ家庭には午後四時から午前〇時まで、八時間の停電をすべきですね。

それで生活が成り立つか、率先垂範しろと言いたいと思います。 
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渋谷パルコ前を行くデモ隊。周囲は人出が多く賑わっていました。 

 （訴え）  
 我々は『原発の火を消させない国民会議』のデモ隊です 
 代案を出さずに反原発のみを唱える反原発論者に抗議します。 
  
 日本のことが嫌いでしかたない反日左翼が中心となって日本人を殺すために原発の全廃 
 を訴えています。 
 原発の全廃を訴える連中の中心に、日本を破壊するために、爆弾テロを行う中核派や、 
 反天連などの原発とはなんの関係もない過激派がひそんでいます。 
  
 仮に彼らの主張を実行すれば、我が国の電力供給量がいきなり約３割削減されることに 
 なりただでさえこの夏この冬の電力不足が予測される中で緊急事態に陥っているエネル 
 ギー行政にさらに追い打ちをかけることになります。 
  
 東電の問題にかこつけて原発全廃を主張し、その裏で病院等の電力源を遮断すること 
 で、騒乱状態を作ろうとしている反日左翼の言いなりになるわけにはいきません。 
 日本の電力源を守るために私たちは原発の火を消させないデモ行進を敢行します。 
  

排害社・金友隆幸代表の訴え 

 
日本の電力を守ろう！ 原発の火を消させないデモ行進！！ 

   
 (シュプレヒコール) 
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 日本の電力を守るため原発の火を消させないぞ 
 東電問題の尻馬に乗り原発全廃を目論む反日左翼を太平洋に叩き込め！ 
 社会的弱者、病人を猛暑から守れ！ 
 国民の生命、財産を危険に晒す東電幹部を許さないぞ！ 
 今も福島原発で働く職員の安全を最優先に考慮しろ！ 
 停電で仕事が出来ず首をつるしかなくなる人を助けてください 
 被災地県民の生命、安全保証しろー！  
  

 東京電力と日遊連に申し入れ 

  追記 原発の火を消させない国民会議では、4月20日午前10時から東京電力に情報開示とネットの流言飛語への真摯

な対応を申し入れる。また同日の13時45分には日本遊戯関連事業協会（パチンコ団体）にパチンコホール全店の閉鎖を

申し入れることにしている。詳しい情報は以下で。 

・Doronpaの独り言 http://ameblo.jp/doronpa01/entry-10864817173.html  
----------------------------------------------------------------------- 

  

ご協力をお願いします。 

頑張っている自衛官に栄養ドリンクを！ 

 被災地で頑張っている自衛官に何かしてあげたいと考えている方は多いと思います。自衛隊はお役所であり、自衛官は公務

員であることから、（贈収賄に敏感なため）寄付を受け付けないということでしたが、これに「防人を励ます会」が立ち上がってくれ

ました。 
  
 「防人を励ます会」の熱心な働きかけに対して、市ヶ谷のそれなりの地位にいる自衛官の方が、「派遣先の自衛官一人一人に

栄養ドリンクを手渡すことであれば、隊員も喜びます。」と、応じていただけることになったようです。受け付けているのは20日

（水）までだそうです。お気持ちのある方はご一緒に以下の口座に振込んで、自衛官の皆さんを応援しましょう。 
 

・みずほ銀行 調布支店 普通 1316855 「防人を励ます会」 
  

「 後の１人まで捜す」 要員交代なく１カ月 

 
石巻市役所の連絡調整所の所長を務める陸上自衛隊の 
住田和明陸将補＝１６日、宮城県石巻市（鈴木健児撮影） 

クリックで産経ネット記事 
  
 gabachoさんからの情報です。この件に関するHPはありませんが、関連で次の情報があります。大活躍している自衛隊員に

感謝の意思表示をしたいと思います。お気持ちで結構ですので、是非ご協力をよろしくお願いします。お願い続きで申し訳ござい

ません。（花うさぎ） 
  
・主催者らしい桑田佳彦氏のブログ 
 http://kuwatadiary.seesaa.net/ 
・クライン孝子の日記 
 http://www2.diary.ne.jp/logdisp.cgi?user=119209&log=20100524 
  

--------------------------------------------------------------------- 
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 高くあがれ、こいのぼり 

 
被災地にあがったこいのぼり ＝17日、宮城県石巻市 
の門脇地区 （緑川真実撮影、産経フォトから） 

  

がんばろう東北！ 

がんばろう大船渡！ 
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東京ﾀﾜｰの麓で333匹の「鯉のぼり」と巨大な 
「さんまのぼり」が泳ぎます！（クリックでHP） 

----------------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/04/18 06:22Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
主権回復記念日国民集会 － 4月28日を国民の祝日に！  
 
日時平成23年4月28日（木） 14時00分～16時30分 （13時00分開場） 
場所靖國会館（靖國神社内） 
内容登壇予定者[50音順] 
稲田朋美（衆議院議員）、城内実（衆議院議員）、小池百合子（衆議院議員）、佐藤正久

（参議院議員）、佐藤守（元航空自衛隊 南西航空混成団司令 空将）、高市早苗（衆議院

議員）、西田昌司（参議院議員）、西村眞悟（元衆議院議員）、山谷えり子（参議院議員） 

 
入場料無料 
協賛団体 日本会議、日本青年協議会、日本政策研究センター、日本保守主義研究会、

英霊にこたえる会、産経新聞社正論調査室 
協賛放映 日本文化チャンネル桜 
ご連絡先 主権回復記念日実行委員会事務局  TEL 080-5898-2586 
※ 世話人 … 井尻千男、入江隆則、小堀桂一郎  

 

2011/04/18 06:29Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド2 
 
平成23年昭和の日をお祝いする集いについて  
 
名称 昭和の日の集い 
期日 平成23年4月29日（昭和の日） 
時間 午後1時半開場 2時開会 5時終了 
会場 ベルサール九段ホール 
千代田区九段北1-8-10 住友不動産ビル３階 03-3288-2441 
講演 櫻井よしこ先生「昭和史に学ぶ」 
参加費 1000円 
           
当初予定していました企画を大幅に変更し、奉祝色を排し、災害復興を促進する願ひをこ

め、意義ある催しにいたします。九段会館が被災で使用不可となり、自衛隊第一音楽隊

の演奏も自衛隊の方針で中止となり、既にご案内した内容とは異なりますが、激動の昭

和を追憶しつつ、日本人のあるべきすがたを再確認いたしたく存じます。引き続きご協力

を賜りたく、よろしくお願ひ申上げます。 

 
NPO法人 昭和の日ネットワーク 副理事長 相澤宏明  

 

2011/04/18 07:14Commented by abusan１２３ さん 

原発に反対するなとは言いませんが┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
そもそも背後が週刊金曜日を愛読するような連中ですからね。 
それだけでも皮肉る理由は有ります。 

 
しかも奴らは先ず反発廃止ありきで代替えエネルギーに 
関しては具体的なものを示していない、従って今の追い風 
を利用できずに終わる事でしょうなあ( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
只、原発推進派はトーンダウンを余儀なくされますが(^◇^;)  

 

2011/04/18 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
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>従って今の追い風 
>を利用できずに終わる事でしょうなあ( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
そのうち「電機のないエコライフを！」とか言い出すのでは？ 

 
>只、原発推進派はトーンダウンを余儀なくされますが(^◇^;) 
 
はい。致命傷になると思います。  

2011/04/18 10:15

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
「防人を励ます会」のドリンク募金の告知をありがとうございます。 

花うさぎさんのブログで告知していただければ、鬼に金棒です。 

 
「防人を励ます会」の桑田氏に、花うさぎさんが告知していただいたことを 
お知らせ致します。きっと喜んでいただけるものと思います。  

 

2011/04/18 10:34

Commented by kazuyui さん 

サヨクによる無責任反原発デモへの抗議、街行く人々の反響はどうだったので

しょうか。 
ネットでの反響と一般国民の意識は微妙に異なりますから、生の雰囲気は気

になります。 
賛否両論以上に、国民には自主エネルギー政策という意識は 低持ってほしいと思いま

す。 
それに、東電バッシングも異常ですね…メディアは、幼稚な正義感を押し付け、罵声を浴

びせ必死で悪者探してガス抜き誘導している観が否めません。 

 

2011/04/18 10:39Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 
いつも情報をありがとうございます。 
自衛官の方々には、いつも尊敬と感謝の気持ちでいっぱいです。 
私も是非ドリンク募金に参加させて頂きたいと思います。 
  
今、こんなニュースを見て怒りが爆発しそうです。 

 
韓国、被災企業の工場移転打診＝部品・素材産業の高度化狙い 
時事通信 4月18日(月)2時34分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/cm/main?d=20110418-00000008-jij-int 
人の弱みに付け込む腐った民族を許す事ができません。でも民主党は、何をするかわか

りません。 
花うさぎさん、どうしたら良いですか？ 

 

 

2011/04/18 10:39Commented by tourokurad さん 

民主党の岡田克也幹事長は１７日のフジテレビの番組で、小沢一郎元代表が 日本大震

災への菅直人首相の対応を厳しく批判していることについて、「日本が一つにまとまって

この大災害に対応しなければいけない。その中で政治、ましてや与党がきちんと結束して

この国難に当たらなければ、一体政治は何をやっているのかということになる」と述べた。

岡田氏は「政権への批判があるのは承知している。一段落したら検証したらいいが、 今

は総理をみんなでしっかり支えてやっていかないと、国が本当につぶれてしまう」と強調し

た。  

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011041700054  
 
玄葉光一郎国家戦略担当相（民主党政調会長）は１５日午前の記者会見で、与野党から

菅直人首相の退陣論が噴出していることについて 「今危機は進行中で、原発事故は終

息していない。そういうときに政局にしようというのは信じがたい」と批判した。 
 さらに「誰なら原発事故を収められるのか。本当に自信をもって（首相退陣を）言ってい

る人がいるとすれば教えてほしい。 
大切なことは、復旧・復興に向けてすべての政治家が全力を挙げて団結することだ」と強

調した。 ソース 産経新聞 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110415/stt11041510440000-n1.
htm  
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岡田氏は一体何時が一段落と言うのか、無責任を言うのは辞めろ。 
総理をみんなでしっかり支えてやっていくと破滅する。 
玄葉氏も無責任。 
自分の反省もせずに人を言いくるめようとしている。 
君が駄目だから、批判が集中するのだ。 
「誰なら原発事故を収められるのか」とはなんと言う言い草だ。 
菅じゃ駄目だ。結果が証明している。 
民主党に潰されるくらいなら、信頼するものに交代しろ。 
君らの出番は終わった。  

2011/04/18 11:04

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>「防人を励ます会」のドリンク募金の告知をありがとうございます。 

 
遅くなってすいません。ドタバタしているうちに日にちが経過してしまいました(--)。 
 
>お知らせ致します。きっと喜んでいただけるものと思います。 
 
何とか100万円以上をめざしたいですね。 

 

2011/04/18 11:10Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>私も是非ドリンク募金に参加させて頂きたいと思います。 
 
ありがとうございます。是非よろしくお願い致します。 

 
>韓国、被災企業の工場移転打診＝部品・素材産業の高度化狙い 
 
これは絶対阻止しなければいけません。韓国は世界に輸出して稼いだ黒字がそっくり日

本への支払いで消える、という体質的な問題を抱えていますが、その原因が日本企業に

しかできない部品産業の存在です。 

 
これは火事場泥棒に近いと思いますよ。 

 
>花うさぎさん、どうしたら良いですか？ 
 
打診先がどこかを見極めて抗議ですべきです、政府なのか、近い民主党議員なのか、情

報をチェックしなければ。  

 

2011/04/18 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>ネットでの反響と一般国民の意識は微妙に異なりますから、生の雰囲気は気になりま

す。 

 
正直言って、それほどよいという印象はなかったですよ。というのはマイクの音声が聞き

取りにくかった、横断幕は先頭だけですので、声を見逃したらなんのデモが判らなかった

人も多かったと思います。 

 
>メディアは、幼稚な正義感を押し付け、罵声を浴びせ必死で悪者探してガス抜き誘導し

ている観が否めません。 

 
菅の延命、政府の責任逃れに上手く利用されてますよ。それにメディアが加担していると

いう構図だと思います。  

 

2011/04/18 11:17Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん 
 
＞菅じゃ駄目だ。結果が証明している。 
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これが結論ですね。 

 
ダメというより、菅が延命に利用し、震災被害を拡大している、と言うことに国民が気がつ

いているのですが(^^；。 

2011/04/18 11:29Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
確かに原子力発電所については、リスクもある訳ですから、ゆくゆくは別のエネルギーに

切り替えることも考慮する必要があると思います。 

 
ただ、現実には今年の夏を乗り切るためには、柏崎刈羽原発の稼働などが不可欠な訳

で、私も現在の異様なバッシングには疑問を感じます。なお、反原発団体側は「15000人

も動員した大規模な抗議活動なのに、電力会社に懐柔されているマスコミは一切報道し

ない。けしからん」と怒り心頭だそうです。 

 
反原発団体の皆さんには、原発廃止の前に、原発に依存しないで電力供給ができるよう

に、まずはパチンコ屋に大規模なデモを掛けて、営業妨害をしてもらいたいものです。あ

と、くだらない番組を放送しているマスゴミにもどうぞ。そういった電力消費を抑制する活

動をしたら、少しは評価しますが。  

 

2011/04/18 12:55Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは  
tuwano さん こんにちは  
 
＞今、こんなニュースを見て怒りが爆発しそうです。 
韓国、被災企業の工場移転打診＝部品・素材産業の高度化狙い 

 
私も怒り心頭です。 
(朝鮮の諺)川に落ちた犬は、棒で叩け。この通りの事を始めました。 
(朝鮮の諺)嘘も百回言えば真実になる。是には、まんまと嵌められました。 
従軍慰安婦）1980年代になってから、言い出したこと。 
強制連行）私は北九州の海辺の田舎町生まれですから、子供のころ朝鮮人がしょっちゅう

密航上陸していたのを覚えています。 
朝鮮人が上陸すると、密航鮮人が上がったと言って、町の消防団員の若者達が、消防自

動車のサイレンを鳴らして出動して行きました。 
今でも密航監視所の跡が残っています。 
韓国ははっきり言って、敵国です。 
対馬に自衛隊を一個旅団くらいを、駐屯させるべきです。 
  
＞桜井氏によると、警察関係者の話として、左翼主宰のデモにノンポリが加わって規模が

拡大しているのは確かだそうです。それにしても左翼独特のおかしなコスチューム、音楽

に踊り等々を見ると、鳥肌が立ってきますよ、本当に。 

 
八月十五日の靖国神社での、反天連デモと同じ連中の様に思えます。 
ピエロ、竹馬野朗、騒音音楽、テンデンバラバラ。 
とにかく品が無い、日本の恥です。（在日がかなりの割合で混じっているのでは？） 

 
何しろ、民主党を引きずり倒し、消滅させないと事は始まりません。  

 

2011/04/18 13:17Commented by yohkan さん 

 
本来の趣旨は違うのでしょうけど、現実には反原発＝反日、反国家なんですよね。今回

の福島原発問題を大袈裟に騒ぎ立て、わが国のエネルギー政策を混乱させて、弱体化さ

せようと企む運動家どもは許せません。 

 
福島の経験を生かしてより安全な原発政策を進めなきゃいけませんし、そのためにも、反

日民主党を１日も早くぶち倒したいものです。何だか現政府が、わざと原発の危険性を強

調しているように見えるのです。  

 

2011/04/18 13:24Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。土、日ご無沙汰でした。 

10日本の電力を守ろう！渋谷でデモ行進：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2247761/



 
東電の初動から今日までの対応はお粗末なので「あの、東電がね～」という感

じは拭えませんが、昨日の工程表提示は遅ればせながらですが、一定の評価

をしてあげるべす。 

 
後は、工程表の進捗途中経過の監視とチェックですね。 

 
清水？社長は先日被災地を回りましたが、誠意を感じられなかったし、進退にも言及しな

かった「ズルイ野郎」でしたが、昨日の勝俣会長は当然時期は見計らうとして辞任を堂々

と明言しましたね。今回の大事故を起こした以上当然の判断でしょう（それにしても、将来

は株主代表訴訟を起こされる可能性は少なくないでしょうが）。 

 
日本の原発は殆ど海岸縁にあると思いますが、今回の教訓は矢張り海側で良かったとい

うことではないですか？ 内陸部なら放射能汚染が360度になりますし、汚染水放水や破

損燃料棒移送時等でも海がベストしょう！ 

 
ただし、戴けないのは防潮堤が低すぎて原発施設を津波がもろに襲ったということでしょ

う。三陸の津波防潮堤でも高さが６ｍ程度ですから、それを超えられたら意味なしという

建造物でしたね。 

 
建設予算の制約なんでしょうが、これも一種の気休めで結局効果ゼロでした。役人のやる

ことは予算取りが難しいので津波高さを６ｍと設定したアリバイ作りですね。やるなら徹底

して１５ｍとかにしないと億円投下しても何にもならないですね。役人は体裁を整える為

に、御用学者を味方につけ、自分達ができる予算取りの範囲で、仕事する。問題発生時

は学者の予想を超えた「想定外」であったから仕方がないという論法ですね。 

 
これでは、復興に兆円を投下しても出来栄えはプレハブ住宅か仮設程度の復興で、凡そ

将来へ繋がる生産的視点は皆無でしょうね。 

 
民主党は財源を気にしていますが、物事のＴＰＯが全く分かっていませんね。自分の家計

程度の桁数で日本の復興は儘なりません。どいつもこいつも辛気臭い顔ぶれで夢と感激

がないのが左翼の特徴ですね。 

 
 
 
 
 

 

2011/04/18 13:47

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>ゆくゆくは別のエネルギーに切り替えることも考慮する必要があると思いま

す。 

 
それは賛成です。青山繁晴氏が常々指摘している「メタンハイドレート」の実用化を急ぎた

いですね。 

 
>「15000人も動員した大規模な抗議活動なのに、電力会社に懐柔されているマスコミ

は一切報道しない。けしからん」と怒り心頭だそうです。 

 
何かどこかで聞いたような(^^；。 
 
>パチンコ屋に大規模なデモを掛けて、営業妨害をしてもらいたいものです。 
 
おお～賛成です。でも仲間内だからしないでしょうけど。 

 
＞あと、くだらない番組を放送しているマスゴミにもどうぞ。 

 
各社のBS放送見たことありますか？これなら無くしても良い、というほど酷いですよ。  

 

2011/04/18 13:50

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
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2011/04/18 13:53Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>今回の福島原発問題を大袈裟に騒ぎ立て、わが国のエネルギー政策を混乱させて、弱

体化させようと企む運動家どもは許せません。 

 
反日は「千載一遇のチャンス」と思っているかも知れません。 

 
>何だか現政府が、わざと原発の危険性を強調しているように見えるのです。 
 
それ、間違いありません。政権の延命の道具にしているのです。 

 

2011/04/18 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>後は、工程表の進捗途中経過の監視とチェックですね。 
 
この工程表がどの程度の信憑性があるのか、気になりますね。 

 
>昨日の勝俣会長は当然時期は見計らうとして辞任を堂々と明言しましたね。 
 
これは当然でしょう。本音は「いますぐ」にでも辞めたいけど、事情がそれを許さない、の

だと思います。 

 
＞どいつもこいつも辛気臭い顔ぶれで夢と感激がないのが左翼の特徴ですね。 

 
本当に情けない議員ばかり、良くも揃ったモノだと思います。それを選んだ国民も本気で

反省して貰わないと。 

 

2011/04/18 14:11Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
工程表である程度の目処がついて一区切りなのでしょうが、６～９ヶ月というのは避難を

余儀なくされている方々には果てしない期間になりますね。 

 
昨日の会見で東電会長の勝俣は会長辞任を総会後にと、仄めかしていましたが、その直

後に、 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110417/biz11041722260010-n
1.htm 
 
ということで、今年の総会後の辞任を否定したそうです。 

 
社長の清水は、発災直後から体調不良による入院を理由に戦線を長期(今回の場合１週

間でも長期と考えます)離脱し、会長は自身の発言を直後に否定する。「トウデンガー」と

彼らだけの責任ではないにしても、危機管理能力が微塵も感じられない経営トップの存在

は、どこぞのお国の誰かさんたちと五十歩百歩のような気が・・・。 

 

 

2011/04/18 14:17Commented by katachi さん 

大震災～電力不足～節電～パチンコ・自販機～在特会と上手くリンクしています。 
これは、誰が仕組んだのでもなく今の日本の現状を見せ付ける好材料である。 
日本人が困るところには、必ず在日が巣くっている場所がある。 
それを支援しているのが民主党・社民党・公明党・一部自民党である。 
今の日本を正攻法で救えるのか？終戦時に鮮人・左翼は正攻法で今有る資産を勝ち取

ったのか？ 
全て騙しと虐殺・恫喝の賜物であろう。 
未だ戦後の総括は成されていない。 
在特会の運動は、歴史回帰と左翼在日の所業を目の当たりに暴露してくれている。警備

の警察も格好付かないであろう。 

 

2011/04/18 14:29Commented by katachi さん 
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正攻法で日本が救われるならとっくにまともになっているだろう。 
この世は腹黒いですよ真に。 

鮮人たちのやり方は訪問販売（押し売り）と同じで、日本人とトラブルを起こしながら殺した

り分捕ったりしたものだ誰一人正攻法で勝ち取った者は居ない。 
そもそも日本に居るのでさえ密入国者だ。法を破り居座る。 
民度の高い（お人よし）日本人もそろそろシャッキとして欲しい。  

 

2011/04/18 16:54

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
民放のBSは基本的に地上波の再放送プラス韓流番組が多いですね。また、

地上波の日中も停波で結構。 

 
ところで、すばらしいポスターを発見したので、サイトをご紹介します。 

 
>http://fukkou-noroshi.jp/posters/#iwate  

 

2011/04/18 17:34Commented by しばりょう さん 

NHKニュース しっかり、報道していましたよ。 
反日デモは、見逃さず報道します。 

 
日の丸デモは、よほど、日の丸がお嫌いのか、もう何十回も、延べ数十万が参加した、普

通の日本人のデモは一切報道見たことないですね。 
国会中継やれって、ブログで叫ぼうとおもいましたら、珍しく今日 
中継やってましたね。 
未曾有の大震災のわりに、緊迫感のない、国会でした。西田氏は、ヤジはきこえまそた

が、登板して欲しかったですね。 

 
 
＜東日本大震災で深刻な事態に陥っている福島第一原子力発電所の事故を受けて、エ

ネルギー政策を転換し、すべての原発の運転をやめるよう訴えるデモ行進が東京の都心

で行われました。 
デモ行進は、全国各地で原発に反対する活動などをしている８つの市民団体の呼びかけ

で行われ、主催者によりますと、およそ２０００人が参加しました。はじめに港区の公園で

集会が開かれ、代表者が「福島原発の事故を契機としてエネルギー政策を転換し、すべ

ての原発を廃止するよう求めていきましょう」と呼びかけました。そのあと、参加者たちは

「原発はいらない」という横断幕を掲げながら、東京の都心を４キロ余りにわたって行進し

ました。経済産業省や東京電力本店の前では、福島原発の事故を巡る政府や東京電力

の責任を追及し、静岡県の海の近くにあって津波の被害が懸念されるとして、中部電力

の浜岡原発の廃止などを訴えていました。初めてデモ行進に参加したという会社員の５１

歳の男性は「福島原発の危機的な状況を見て、自分も何かしないといけないと思い参加

した。原発に頼らないエネルギー政策を確立すべきだ」と話していました。また、娘と共に

参加した主婦の３７歳の女性は「子どもたちを放射能の影響から守るためにも原発を廃止

すべきだと思います」と話していました＞  

 

2011/04/18 17:43Commented by しばりょう さん 

追信 
国民は、今放射能に敏感になっているので、花粉情報、気象情報のように、全国で、放射

線の数値を公表してほしいて思っています。 
デマとか、風評被害が起こらないためにも。 

 
義援金の1部、頑張る自衛隊員の健康維持のために、使ってほしいですね。  

 

2011/04/18 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>ということで、今年の総会後の辞任を否定したそうです。 
 
があ～ん！知りませんでした(^^；。 
 
>危機管理能力が微塵も感じられない経営トップの存在は、どこぞのお国の誰かさんたち
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と五十歩百歩のような気が・・・。 

 
ダメだこりゃ！のクチですね。情けない。  

2011/04/18 17:55

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>大震災～電力不足～節電～パチンコ・自販機～在特会と上手くリンクしてい

ます。 

 
なるほど(^^；。 
 
>全て騙しと虐殺・恫喝の賜物であろう。 
 
そうなんですよ。本当に腹が立ちます。 

 
>在特会の運動は、歴史回帰と左翼在日の所業を目の当たりに暴露してくれている。警

備の警察も格好付かないであろう。 

 
だからあれだけ警察から弾圧され、マスコミからパッシングを受けても、会員は逆に増え

て一万人になったのですよ。 

 
在特会、頑張れ！です。  

 

2011/04/18 17:56

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>そもそも日本に居るのでさえ密入国者だ。法を破り居座る。 

>民度の高い（お人よし）日本人もそろそろシャッキとして欲しい。 
 
御意！ 

 
「怒り」を忘れては舐められるだけですよ。 

 

2011/04/18 17:59

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>民放のBSは基本的に地上波の再放送プラス韓流番組が多いですね。ま

た、地上波の日中も停波で結構。 

 
おお～賛成です。 

 
>ところで、すばらしいポスターを発見したので、サイトをご紹介します。 
 
情報感謝です、本当に素晴らしいですね。 

 
いまサイトを紹介したいのでポスターの掲載許可を、とメールしました(--)。  

 

2011/04/18 18:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>NHKニュース しっかり、報道していましたよ。 
>反日デモは、見逃さず報道します。 
 
あっ、やっぱり(^^；。随分と詳しい報道ですね。 
 
>日の丸デモは、よほど、日の丸がお嫌いのか、もう何十回も、延べ数十万が参加した、

普通の日本人のデモは一切報道見たことないですね。 

 
たしか、一度申し訳程度に報道したことも。 

 
>未曾有の大震災のわりに、緊迫感のない、国会でした。 
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緊張感がないのですね。 2011/04/18 18:03

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>国民は、今放射能に敏感になっているので、花粉情報、気象情報のように、

全国で、放射線の数値を公表してほしいて思っています。 

 
以前に一度紹介した「ドイツ方式」が良いでしょうね。 

 
>義援金の1部、頑張る自衛隊員の健康維持のために、使ってほしいですね。 
 
本当ですよね。相当疲労が溜まっているようで心配してます。 

 

2011/04/18 18:07

Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
To tuwanoさん こんにちは。 
>韓国、被災企業の工場移転打診＝部品・素材産業の高度化狙い 

> 
>これは絶対阻止しなければいけません。日本企業にしかできない部品産業の存在で

す。 

 
その通りですね。これは本当にやばいです… 
韓国輸出依存率40％以上の国で、貿易黒字と対日貿易赤字は常に正比例している国で

すから、サムソン会長も以前からこれを狙っているわけです。 
日本にはまだまだ学ぶべきところがあるという確信部分です。 
グローバリズムという美辞に乗る経団連も実は、国内生産リスクとコスト低減を目論む国

家観なきビジネスマンですから…条件次第ではないでしょうか。 
中国も韓国もこれがほしくて堪らないはずです。日本経済の強さの元ですから。 
この震災による真の恐れる事態はこの国内内需とサプライチェーンの崩壊、シェアの喪

失、更に進めば国内内需産業の海外流出・空洞化なのです。 
http://jp.wsj.com/Economy/node_209521（参考用） 
取引の規制や国内融資を有利な条件を提示し、その予算を確保しないと企業は海外に

出て行くはずです。 
ですから、今は揉めるななどと呑気に言うのではなく、救国内閣を誕生させ、復興予算や

枠組みをしっかりしないと手遅れになり、これまでの供給過多デフレによる経済停滞では

なく、本格的な供給能力の低下による停滞に至り、日本経済の死滅を危惧します。 
ですから、増税による復興は、復旧さえ出来ずに、三流国へ転落する可能性が大です。 

 
ではどうすれば、防止できるか、答えはありません。 
はっきり言うと「今揉めるな」という国民は、なりすまし日本人かただの呑気なお人好しで

す。 
少なくとも政権打倒を訴え、抗議する以外我々に出来ることはないでしょう。 
僕は、兎に角、意見書を各政党にいっぱい入れるようにしています。 
現実的には、一般国民はこれくらいしかできないと思います。 
当事者意識を持って出来ることをする以外にないでしょう… 

 

2011/04/18 19:40Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんばんは。 
 
>中国も韓国もこれがほしくて堪らないはずです。日本経済の強さの元ですから。 
 
私もそう思います。 

 
>ですから、増税による復興は、復旧さえ出来ずに、三流国へ転落する可能性が大で

す。 

 
その通り！常識ですよ。 

 
>当事者意識を持って出来ることをする以外にないでしょう… 
 
でも、その積み重ねは何にもまして効果が大きいですよ。100人が1000人、それが100
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00000人になったら、凄いプレッシャーになる筈です。  2011/04/18 19:41

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
いつも更新お疲れ様です。 

 
さて、既出かもしれませんが、こちらのブログ記事をご紹介しておきます。 

http://kkmyo.blog70.fc2.com/blog-entry-714.html 
（前略） 
早くこの裏切り者である「なりすまし日本人」を排除しなければ日本 
は永久に立ち直ることが出来なくなります。 
（中略） 
これらの日本崩壊を意図している闇勢力は民主党政権内やマスコミ、 
その他相当な人数がすでに把握されています。 

 
戦後すでに60年以上が過ぎました。その間世界情勢は様々の変化を見せ 
ています。日本に対する諸外国の姿勢も大きく変わりましたが、変わって 
いないのは日本人の精神構造だけです。 

 
そして日本は幼児と同じ考えのまま甘えの姿勢で国際社会の中で生きて 
きました。その油断が、なりすまし日本人である外国人勢力に支配され 
てしまうことに繋がったのです。 

 
日本は一足跳びに大人にならねばならぬ事態に直面しています。いまや 
日本人だけの力では邪悪な勢力を排除することは出来なくなった。 
アメリカの力が必要です。アメリカもまともな日本を必要としています。 
（後略） 
早く「まともな日本」が復活してほしいものです。 
一方で今日の国会の菅総理、意図的なのかどうなのか知りませんが、原発を視察（実質

的妨害）に行った日を覚えておらず、しかも言うに事欠いて「後で調べます」だったとのこと

で＞＜その程度のことも覚えていないのなら、総理大臣など一層の負担がかかるだけで

すから、脇雅史議員の締めの言葉ではありませんが、早くお辞めになるべきでしょうね。 

 
西田議員の 新動画です。全く同感です。 

http://www.youtube.com/watch?v=AhQ6_YUgNGE 
西田昌司「原子力災害 終息の 大の障害は菅総理だ」  

 

2011/04/18 20:00

Commented by matacyann さん 

花うさぎ さん 今晩は。 
２８日１時に靖国に集合ですね、行きます！ 
夜行バスで１０時間、日教組の悪しき教えから、 

花ふさぎさんに目覚めさせられました。 
靖国は初めてです。 
本物の日本人になる為 
参加できる日を楽しみにしています。 

 

2011/04/18 20:01Commented by tettui さん 

自衛官に栄養ドリンクを！ 

 
この企画を見た時、涙が出ました、被災地で頑張っている自衛官に、「感謝します。」、「頭

が下がります。」と言って下さる方は居ても、それはそれとして大変有難いことですが、自

衛官に対する直接支援を申し出て頂いたのは自衛隊史上初めてではないかと思います。

 
企画、調整に当たられた皆様に感謝します。 

 
元自衛官にして、現役海上自衛官の父親である私も思いつかなっかた有意義な企画と思

います、今の私にできる限りのことをさせて頂きました。 

 
肉体的にきつい思いをしている現場の陸上自衛隊の方に届けて頂きたいと思います。 
実施については、企画者と防衛省で 善の処置をして頂ければと思います。 

 
少しでも多くの浄財が寄せられ、せめて現場の自衛官一人一人に渡ればと思わずに居ら
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れません。  2011/04/18 21:37

Commented by katachi さん 

無能な政権が出来たとたんに能力以上の天災・人災の課題がのしかかって来

た。 
次に起るのが、支那の台湾・尖閣侵略と支那共産党の大崩壊などキャパを超

えた災難が日本を見舞う。 
国民が予見しうる災害を今からそれなりに考えておこうと思う。 
民主が無理なら国民が新たな政権樹立が必要になるのではないか。 
そう思います。  

 

2011/04/18 22:13

Commented by nokotan さん 

To katachiさん  
 
石破さんのブログのコメに自衛隊を指揮して民主党を排除した臨時政府を樹

立して欲しいとの投稿が載っています。シナが攻めてくれば当然そうするべきです。 

 
http://ishiba-shigeru.cocolog-nifty.com/blog/2011/04/post-774f.html#co
mments  

 

2011/04/18 22:13Commented by kazuyui さん 

To tettuiさん  
>この企画を見た時、涙が出ました、 
 
寧ろ、ギリギリの予算しか出せていない国民が深く詫びるべきではないでしょうか。 
そして、今も現場では本来必要ない気遣いをしながら、活動に従事されているのでしょう。 
保守と言うか日本が祖国が好きな人は、皆、我が自衛隊と思っているはずですし、一日も

早く国軍になって、自衛官諸氏の社会的地位の向上と名誉が担保されることを祈願して

います。 
殉死された方に対しても国葬を以て弔うことが出来ない…情けないやら、悔しいやら、申

し訳ないやらで複雑な気持ちです。 
少しでも普通の国民の思いが伝わると嬉しく思います。  

 

2011/04/18 22:18Commented by tourokurad さん 

反日勢力の特徴に機会を捉えて勢力の伸張を図るという意図が 
汲み取れる。主題は単純であり結論を出しにくいと言う特徴がある。つまり、何でも良いの

である。「すべての原発を廃止する 。」など、無駄と思える主張である。参加者の危機感

に乗じて、論議にもならないことを求める。単に騒乱が欲しいだけ、または混乱させたいだ

けと見ると、南北、支那の意図を汲むものか。 
新聞、テレビの後ろで確実に果実を食らうのは経済団体です。 
政商を夢見ているのか、 
kazuyuiさんの提案には賛成します。日本の産業の長所を喪失した 
なら 日本の復活は困難になります。支那と南に工場移転と言うのは随分政治リスクが大

きいと思います。問題は輸送経費でしょう。 
売り込み先が東南アジアなら他国に転出する事は可能です。 
産業の振興は大事な事と思います。  

 

2011/04/18 22:24Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
度々失礼します。朗報です。 

 
>中国人船長「起訴相当」＝漁船衝突事件で検察審査会－那覇 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=soc&k=2011041800822 

 

2011/04/18 22:40Commented by tourokurad さん 

東電、発電実績データを密かにHPから削除 
オルタナ4月17日(日)17時34分配信 
http://zasshi.news.yahoo.co.jp/article?a=20110417-00000301-alterna-s
oci 
東京電力が、原子力や火力など電源別の発電実績を示した資料を４月６日ごろ、ホーム

ページから密かに削除していたことが明らかになった。その直後の４月８ 日、東電は今年

の計画停電の全面中止を発表した。計画停電の実施や中止を巡っては、同社の本当の
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発電能力が問題の核心になっていた。ホームページからの突 然のデータ削除は、このデ

ータを開示し続けると、東電が不利な立場に追い込まれることを恐れたためではないか、

との見方も出ている。 
問題の資料は、「東京電力の原子力データライブラリ」内にある「東京電力の原子力設備

を一目で見ると？」というページだ。以前は、トップページから「原子力」、「情報公開のとり

くみ」と辿って見ることができていた。 
（以上抜粋終わり） 
東京電力ホームページ http://www.tepco.co.jp/index-j.html 
確かに内容は変更しているようですね。データの隠蔽は 
許せません。 

 
 
 

2011/04/19 08:09Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>早く「まともな日本」が復活してほしいものです。 
 
私も見ました。一種独特のニュースソースをお持ちのようですね、ブログ主は、 

 
>脇雅史議員の締めの言葉ではありませんが、早くお辞めになるべきでしょうね。 
 
はい、どうやら大多数の国民のコンセンサスになったと思います。 

 
>西田議員の 新動画です。全く同感です。 
 
はやく、またあの鋭い追求を見たいですね。  

 

2011/04/19 08:12Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。 
 
>２８日１時に靖国に集合ですね、行きます！ 
 
連休前の平日ですが大丈夫ですか？私はぎりぎりまで判りません(^^；。 
 
>靖国は初めてです。 
 
できれば遊就館も見られると良いですよ。 

 
>本物の日本人になる為参加できる日を楽しみにしています。 
 
期待してます(^^)。  

 

2011/04/19 08:16Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん おはようございます。 
 
>自衛官に対する直接支援を申し出て頂いたのは自衛隊史上初めてではないかと思い

ます。 

 
そうなんですか？言われてみるとそうかもしれませんね。 

 
>企画、調整に当たられた皆様に感謝します。 
 
この「防人を励ます会」って私は知らなかったのですが、よいグループみたいですね。 

 
>今の私にできる限りのことをさせて頂きました。 
 
ありがとうございます(--)。 
 
>少しでも多くの浄財が寄せられ、せめて現場の自衛官一人一人に渡ればと思わずに居

られません。 
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本当ですね。我々も自衛官の皆さんと気持ちは一緒、と言うことが伝わると嬉しいです。 

2011/04/19 08:17Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>民主が無理なら国民が新たな政権樹立が必要になるのではないか。 
 
私をはじめ多くの国民がそう思っていると思います。 

 
菅だけが「意地でも辞めない」事に生き甲斐を見いだしているようですが。  

 

2011/04/19 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 
>殉死された方に対しても国葬を以て弔うことが出来ない…情けないやら、悔しいやら、

申し訳ないやらで複雑な気持ちです。 

 
本当ですね。 

 
せめて菅以下、内閣の主要閣僚は葬儀に参列すべきでしょう。 

 

 

2011/04/19 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>単に騒乱が欲しいだけ、または混乱させたいだけと見ると、南北、支那の意図を汲むも

のか。 

 
そうとしか思えない言動が確かに目につきますね。 

 
原発の情報開示にしても、いたずらに国民と世界を騒がしているような気がします。 

 
既に政権担当の能力も資格も喪失しているのに、恥だけどんどん拡散しています。  

 

2011/04/19 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>>中国人船長「起訴相当」＝漁船衝突事件で検察審査会－那覇 
 
情報ありがとうございます。 

 
これ、山際澄夫さんら有志が申し立てた一件で、大きな成果ですね。 

 
非常にまともな判断をしてくれました(^^)。  

 

2011/04/19 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>確かに内容は変更しているようですね。データの隠蔽は 
>許せません。 
 
情報ありがとうございます。これは許せない、徹底して追求すべきですね。  

 

2011/04/23 10:53Commented by mouffe さん 

お久しぶりです。 
日本の国難に如何に立ち向かうか、本当に存亡の危機はこの戦にあり、と 
実感します。 

 
ただ私としては、今回の「原発の火を消させない国民会議」のデモ 
には、違和感を感じざるを得ません。 

 
今、原発を停止すればたしかに日本経済は大混乱でしょう。 
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私も現地入りするまでは、そう思っていました。 
今でも対案なき原発停止はお話にならない、と思います。 
ただ「左翼がやる事は何でも反対」の言い訳にデモをしている 
のでは、と勘繰ってしまいます。 

 
陛下を放射能の危険にさらし、陛下の赤子たる地方の同胞 
や自衛隊の方の生命を弄び、自分達だけ豊かな経済活動・消費生活を 
享受せんとする。そうした姿に映ってしまいます。 

 
東北の同胞や自衛官に犠牲を強いるよりは、たとえ雨水を 
すするような生活をしても残りの日本人は、耐え抜くべきか、と考えます。 
（医療が必要な方は当然、その例外として守るべきですが） 

 
「原発反対を叫ぶ家庭には午後四時から午前〇時まで、八時間の停電 
をすべき」だと思います。これに協力できない輩、生活ができない等と 
ほざく者こそ、日の丸を隠れ蓑にした売国奴ではないのでしょうか。 

 
被災者や自衛官の生活の実態を知って、こうした暴言を吐いている 
のでしょうか。被災地で本映像を偶然一緒に見た自衛官の方達は 
涙を目にため「東京に生きて帰れたら、この非国民共に天誅を下さん」 
と憤っていました。私は彼らの気持がわかる気がします。 

 
もしやられるなら是非、東北地方の被災地で、自衛官や被災者の前で 
やって頂きたい。これで私は３回、現場に入りましたが 
たぶん殺されるでしょうね。 
日本人とは言え現場と都市の亀裂が大きすぎます。 

 
少し思うのですが、皆様の中には被災地に行かれた方は 
どのくらいおられるのですか？先に天皇陛下に御足を運ばせておいて 
この有事の折に、自分は「生活のため」に東北圏外に 
ずっとおられるのでしょうか？ 
被災地の程度にはばらつきがありますが、一度は現場に 
行くべきだと思います。 

2011/04/23 11:33

Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん こんにちは。 
 
>ただ「左翼がやる事は何でも反対」の言い訳にデモをしている 

>のでは、と勘繰ってしまいます。 
 
そう受けとめるのは自由ですが、現実に左翼勢力は「原発全廃」を訴えてアチコチで大規

模デモを繰り広げているのですよ。 

 
>被災者や自衛官の生活の実態を知って、こうした暴言を吐いている 
>のでしょうか。 
 
暴言とは私の書き込みをそういっているのですか？論点がすり替わってますよ。私が云っ

たのは、原発の恩恵を受けていながら全廃を叫ぶ左翼に言ったのです。 

 
>被災地の程度にはばらつきがありますが、一度は現場に 
>行くべきだと思います。 
 
私は残念ながら足がないので行けてませんが、出来ることはしているつもりですよ。 

 

2011/04/23 19:40

Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 すみません、再びmouffeです。 
 コメント、恐縮です。 

 
 私の書き込みが、花うさぎ様に不愉快な思いをさせてしまった 
 ようで、勝手ながら謝罪と訂正をさせてください。 

 
 私の真意というか、考え方は（花うさぎ様とは異なるかも 
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2011/04/23 19:49Commented by mouffe さん 

（続き） 
>被災地の程度にはばらつきがありますが、一度は現場に 
>行くべきだと思います。 
私は残念ながら足がないので行けてませんが 

 
 一番誤りたかった部分は、ここです。 
 花うさぎ様に対してだけ言った発言ではないのですが 
 花うさぎ様が物理的に移動が困難な状態にある、と認識せずに 
 先走った書き方をしました。これは謝罪させてください。 
 事情を深く思慮する事なく私の不徳の致す所です。 

 
 ただ、もし花うさぎ様の方でご希望があれば 
 私が個人的に車を出しても良いですし 
 自衛隊の方に協力を仰ぎ、支援隊のトラックに同乗 
 して頂く事も（おそらく）可能ですので、お申し付けください。 

 
 個人的には１週間～１カ月くらいで、キャラバン隊を組んで 
 被災地支援に向かいたいものですが、花うさぎ様から呼びかけ 
 など、されませんでしょうか？力をお持ちかな、と思いまして。 
 （私は30名規模の有志でこれで計２回被災地入りしました。 
  あとは公務で１回ですが、民間でも規制は少ないです。   
  ただ被災地は、本当に地獄です。若い頃、アフリカの戦場で   
  遺体の山や虐殺されて廃村となった村などを見ましたが 
  比較などできないくらいの光景でした） 
  
 何より、お詫びを、という事で。 
  

 
 
   

 
 

 

2011/04/24 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん おはようございます。 
 
> 私は今回の件については 
>「原発の恩恵を（今も）受け続けよう」とする者に 
> 対して、許せない、という気持ちです。 
> どのような思想・信条の持ち主でも、その点は私にとって同じです。 
 
それだと「日本国民全部」じゃないですか？ 

 
貴方の論法だと、今「すぐ原発止めろ！」の主張に共感するなら、日本の電力の30％が

失われるのです。直ちにそれを享受せよというのは、日本経済に「死ね！」といっている

のと同義ですよ。 

 
在特会の主張を動画でしっかり見ましたか？今後も原発を推進せよ、などとはひと言もい

っていないのですよ。 

 
左翼は代替案も出さずに「すぐ止めろ！」と言っているのです。それは無責任ではない

か、という声をあげたデモです。どこがおかしいのですか？  
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